
Société de parents (SP)
Réunion du mardi 7 décembre 2021

Début de la réunion : 20h07

Liste des personnes présentes
Hélène Lemieux, Haboon Osman-Hachi, Vincent Bouchard, Andrée Desrochers, Stéphanie Bourgault-Dallaire,
Steve Daible, Patrycja Twardecka, Ijab Khanafer, Adam sweet, Cristina Sanchez, Nina Lothian, Kristin Berg, Ijab
Khanafer, Mathieu Martin-LeBlanc.

1. Ouverture de la réunion, mots de bienvenue, et reconnaissance du territoire autochtone
Andrée ouvre la réunion.

2. Adoption de l’ordre du jour
Elle mentionne un point carte cadeau à ajouter. Andrée propose. Vincent appui. Tout le monde est en faveur.

3. Adoption du procès-verbal
Andrée propose. Patrycja appuie. Tous en faveur.

4. Mot de la présidente
Aucun.

5. Rapport du trésorier
Luc n’est pas là. Andrée mentionne qu’on a une décision importante à prendre à propos du budget. Mme
Haboon a fait la demande de matériel électronique de 15 000$. Mme Haboon mentionne le nombre d’élèves
qui a augmenté. On est supposé avoir un ordinateur pour deux élèves et ce n’est pas le cas. Il manque du
matériel pour couvrir les besoins. Le matériel est très utilisé, il y a beaucoup de demandes. Elle mentionne que
comme il n’y a pas de sorties, utiliser ces fonds pour améliorer la technologie serait bien. Andrée demande si
on accepte d'utiliser l’argent pour supporter cette demande. Nina mentionne que c’est acceptable vu qu’un
autre casino sera fait bientôt. Cristina mentionne que le casino n’est pas fait et qu’on n’a toujours pas assez de
bénévoles. Andrée demande si on peut voter. Mme Haboon mentionne que le montant demandé est de
15 505$. Andrée propose d’utiliser les fonds du compte Casino. Tout le monde est en faveur.

6. Affaires courantes
6.1 Casino – 9-10 janvier

Andrée mentionne qu’il manque 8 positions à combler pour les bénévoles, et c’est un stress constant. Il faut
absolument trouver des gens pour combler ces postes pour ramasser une somme énorme (70-90K). Vincent
demande si les postes à combler sont nécessaires. Parce que parfois ce n’est pas très occupé et difficile (ex.
counting room). Cristina mentionne que certains postes ont été coupés, et que les postes qu’il reste sont le
minimum. Il faut appeler certaines personnes pour aider à trouver des bénévoles (les casinos angels), qui ne
veulent pas signer en ligne mais nécessite un appel. Andrée demande à tout le monde de penser à demander
à des gens ou de prendre une position de plus. Patrycja mentionne aussi de faire des échanges de parents
avec MJ. Il y a une longue discussion pour échanger, combler des postes, etc. Nina va contacter les ‘casino
angels’.

6.2 Campagne de sacs
Andrée mentionne qu’on arrive au bout de nos sacs. Elle demande si tout le monde serait d’accord pour
vendre les sacs moins chers et arriver à la fin de l’inventaire. Adam mentionne la journée de la terre le 22 avril
pour vendre les sacs moins cher.

6.3 Campagne True Earth
171.41 a été payé le 20 novembre, et il y a 122.34 d’amassé depuis. Mme Haboon va vérifier avec Mme
Nathalie si cet argent a été récupéré.

6.4 Madame Nathalie
Andrée demande si on est d’accord pour envoyer un petit cadeau à Mme Nathalie pour son rétablissement.
Andrée propose un certificat cadeau skip the dishes. Ijab propose 50$. Andrée demande si Mme Haboon est
en contact et si elle peut le remettre. Kristin mentionne que ça peut être envoyé par courriel. Donc Andrée
propose que la société de parents dépense 50$, Nina appui, tous en faveur.



6.5 Fonds pour les familles en difficulté
Andrée demande si on veut donner un cadeau aux familles dans le besoin. Ijab est pour. Hélène est pour.
Mme Stéphanie mentionne que certaines boîtes à lunch sont très peu garnies et que c’est une initiative très
appréciée. Nina mentionne qu’un montant de 1000$ avait été voté l’an dernier, mais qu’il avait été complété
par des dons de parents. Andrée demande à Mme Haboon ce qui serait mieux, selon les familles en tête: 10
cartes à 100$ ou 20 cartes à 50$. Mme Haboon mentionne que ce serait probablement mieux 10 cartes à
100$. Andrée suggère que la société de parents dépense 1000$ pour les cartes cadeaux, Nina appuie, tous
en faveur. Mme Haboon mentionne que jeudi le 16 décembre serait bien pour faire la distribution. Ijab
demande s’il y a plus de familles qui en ont besoin et qui ne seront pas couvertes. Kristin mentionne qu’on
avait présenté dans le communiqué l’an dernier que les familles qui veulent donner peuvent le faire. Mme
Haboon va vérifier. Patrycja a trouvé le communiqué.

6.6 Campagne Purdy
La remise se fera jeudi le 9. Le total de produits vendus assure un profit de plus de 1400$. Il y aura un rappel
sur facebook et un courriel a été envoyé.

7. Fermeture de l’assemblée à 20h57
Andrée propose la fermeture. Vincent appuie. Tous en accord.

Prochaine réunion: mardi le 4 janvier à 18h30.


